
特
と く べ つ き ゅ う ふ き ん

別定額給付金（1
ひ と り

人 10 万
まんえん

円）をもらうためのお知
し

らせ

日
に ほ ん

本に　住
す

んでいる　人
ひと

は 　1
ひ と り

人　10 万
まんえん

円が　もらえます。
申
しんせい

請（申
もうしこ

込み）の　手
て つ づ

続きが　簡
かんたん

単に　なりました。

誰
だれ

が  もらえますか？

いつから  もらえますか？

申
もうしこ

込み　方
ほうほう

法

2020 年
ねん

4 月
がつ

27 日
にち

に　住
じゅうみんきほんだいちょう

民基本台帳（市
し や く し ょ

役所に　住
じゅうみんひょう

民票がある）に　

名
な ま え

前が　ある　人
ある

。

申
しんせい

請の　受
うけつけ

付が　始
はじ

まる　日
ひ

は　住
す

んでいる　市
し

・区
く

・町
ちょう

・村
そん

によって
違
ちが

います。郵
ゆうびん

便で　申
しんせいしょ

請書（申
もうしこ

込みに　必
ひつよう

要な　書
しょるい

類）が　届
とど

きます。
できるだけ　早

はや

く　申
も う し

込んでください。
申
もうしこ

込みは　受
う け つ

付が　始
はじ

まった日
ひ

から　3 か月
げつ

までに　してください。3 か月
げつ

が　過
すぎ

ぎると　もらえません。
住

す

んでいる　町
まち

の　市
しやっくしょ

役所（区
く

・町
ちょう

・村
そん

）から　あなたの　名
な ま え

前と生
うま

ま
れた日

ひ

が　書
か

いてある　申
しんせいしょ

請書が　届
とど

きます。
新
し ん が た こ ろ な う い る す

型コロナウイルスが　広
ひろ

がらないために　できるだけ　郵
ゆうびん

便か　オ
お ん ら い ん

ンラインで　申
もうしこ

込んで　ください。

郵
ゆうびん

便で  送
おく

る  
申
もうしこ

込み
申
しんせいしょ

請書に　お金
かね

をもらう　銀
ぎんこう

行の　口
こ う ざ ば ん ご う

座番号などを　書
か

いて　必
ひつよう

要な　書
しょるい

類と　

一
いっしょに

緒に　あなたの　住
す

んでいる　町
まち

の　市
しやっくしょ

役所（区
く

・町
ちょう

・村
そん

）に　送
おく

って　ください。

マ
ま い な ん ば ー か ー ど

イナンバーカードを　持
も

っている人は　オ
お ん ら い ん

ンラインで　申
もうしこ

込みが　できます。
マ

ま い な ぽ ー た る さ い と

イナポータルサイトか　あなたの　住
す

んでいる　町
まち

の　市
し や く し ょ

役所（区
く

・町
ちょう

・村
そん

）の　ホームページか
ら　申

もうしこ

込みが　できます。

オ
お ん ら い ん

ンラインで  
申
もうしこ

込み

●世
せ た い ぬ し

帯主（家
か ぞ く

族の　代
だいひょう

表）が　書
か

いた　銀
ぎんこう

行の　口
こ う ざ

座に　家
か ぞ く

族の　人
にんずう

数だけ　お金
かね

が　入
はい

ります。
●銀

ぎんこう

行の　口
こ う ざ

座を　持
も

っていない人
ひと

は、　必
ひつよう

要な　書
しょるい

類を持
も

って　直
ちょくせつ

接　住
す

んでいる　町
まち

の　		
	 市

しやっくしょ

役所（区
く

・町
ちょう

・村
そん

）で　申
も う し

込みをしてください。。　市
しやっくしょ

役所の　係
かかり

から　お金
かね

が　もらえます。

▶詳
くわ

しくは　マ
ま い な ぽ ー た る さ い と

イナポータルサイトホ
ほ ー む ぺ ー じ

ームページ　か　QR コ
こ ー ど

ードを　見
み

て　ください。
	 https://kyufukin.soumu.go.jp

▶質
しつもん

問が　ある人
ひと

は　特
とくべつていがくきゅうふきん

別定額給付金コ
こ ー る せ ん た ー

ールセンターへ

	 0120-260020　フ
ふ り ー だ い あ る

リーダイアル（お金
かね

は  いりません）　　毎
まいにち

日 9：00 から 18：30 まで　電
で ん わ

話できます

だまされないように　サギ（詐
さ ぎ

欺）に　注
ちゅうい

意しましょう‼
「手

て つ づ

続きを　手
て つ だ

伝います」・「早
はや

く　申
もうしこ

込み　できます」など　あなたが　もらう　10 万
まんえん

円を　
取

と

ろうとする　人
ひと

が　います。

10 万
まんえん

円に　ついて　市
しやっくしょ

役所（区
く

・町
ちょう

・村
そん

）の　人は　①②の　ことは　しません。　　

①現
げ ん き ん じ ど う よ ば ら い き

金自動予払機（銀
ぎんこう

行や　コ
こ ん び に

ンビニなどにある　ATM）の　使
つか

い方
かた

を　聞
き

いたり　教
おし

えたり　
	 キ

き ゃ っ し ゅ か ー ど

ャッシュカードの　番
ばんごう

号を　聞
きく

く　ことは　ありません。
② 10 万

まんえん

円が　銀
ぎんこう

行の　口
こ う ざ

座　入
は

る時
とき

に　手
てすうりょう

数料という　お金
かね

を　取
と

ることは　ありません。

知
し

らない　人
ひと

からの　メ
め ー る

ールは　直
す

ぐに　URL を　ク
く り っ く

リック　しないでください。安
あんぜん

全な　メ
め ー る

ールか
確
たし

かめて　ください。メ
め ー る

ールと　一
いっしょ

緒に　来
き

た　フ
ふ ぁ い る

ァイルは　確
たし

かめて　開
あ

けて　ください。

変
へん

だと　思
おも

ったら　直
すぐ

ぐに　相
そうだん

談してください。
▶住

す

んでいる　町
まち

の　市
し や く し ょ

役所（区
く

・町
ちょう

・村
そん

）　▶住
す

んでいる　家
いえ

の　近
ちか

くの　警
けいさつ

察　▶警
けいさつそうだんせんようでんわ

察相談専用電話「＃ 9110」

▶消
しょうひしゃ

費者ホ
ほ っ と ら い ん

ットライン「188」（188 を  押
お

してください。　電
で ん わ

話が　かかります）

▶新
し ん が た こ ろ な う い る す

型コロナウイルス給
き ゅ う ふ か ん れ ん

付金関連消
し ょ う ひ し ゃ ほ っ と ら い ん

費者ホットライン「0120-213-188」（フ
ふ り ー だ い あ る

リーダイアル（お金
かね

はいりません）

総
そうむしょう

務省  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。



よくある 質
し つ も ん

問
マ

ま い な ん ば ー か ー ど

イナンバーカードが  ないと  オ
お ん ら い ん

ンライン申
しんせい

請は  できませんか？

オ
お ん ら い ん

ンライン申
しんせい

請は  マ
ま い な ん ば ー か ー ど

イナンバーカードが  必
ひつよう

要です。
マ

ま い な ん ば ー か ー ど

イナンバーカードを  持
も

っていない  人
ひと

は  郵
ゆうびん

便で  お願
ねが

いします。

DV（家
か て い な い

庭内で暴
ぼうりょく

力）被
ひ が い

害で 住
す

んでいる  市
し

・区
く

・町
ちょう

・村
そん

と  
住
じゅうみんひょう

民 票の  市
し

・区
く

・町
ちょう

・村
そん

が  違
ちが

います。どうすればいいですか？ 

お金
かね

を  もらうために できるだけ 早
はや

く 今
いま

  住
す

んでいる   市
し

・区
く

・町
ちょう

・

村
そん

に、DV などを  理
り ゆ う

由に  逃
に

げている  ことを 伝
つた

えて  手
て つ づ

続きを して

ください。詳
くわ

しくは、その 市
し

・区
く

・町
ちょう

・村
そん

に  聞
き

いてください。

外
がいこくじん

国人も  お金
かね

を  もらえますか？

2020 年
ねん

4 月
がつ

27 日
にち

に  住
じゅみんきほんだいちょう

民基本台帳（市
し や く し ょ

役所に 住
じゅみんひょう

民票がある）に   名
な ま え

前が ある
人
ひと

は   外
がいこくじん

国人も  もらうことが  できます。
外
がいこくじん

国人で  旅
りょこう

行などで  来
き

ている  短
たんきたいざいしゃ

期滞在者と   不
ふほうたいざいしゃ

法滞在者（ビ
び ざ

ザが ないのに
日
に ほ ん

本にいる人
ひと

）は  もらうことは  できません。

申
しんせいしょ

請書の  ほかに  準
じゅんび

備する  書
しょるい

類は  ありますか？

申
しんせい

請の  方
ほうほう

法に  よって   必
ひつよう

要な   書
しょるい

類が   違
ちが

います。
①本

ほんにん

人確
かくにん

認書
しょるい

類（ID）　マ
ま い な ん ば ー か ー ど

イナンバーカード、運
うんてんめんきょしょう

転免許証、健
けんこう

康保
ほけんしょう

険証等
など

の  コ
こ ぴ ー

ピー
②振

ふ り こ み

込先口
こ う ざ

座確
かくにんしょるい

認書類（お金
かね

を  銀
ぎんこう

行の  口
こ う ざ

座へ  入
い

れて  もらう  ための  書
しょるい

類）
　銀

ぎんこう

行などの通
つうちょう

帳（口
こ う ざ ば ん ご う

座番号、口
こ う ざ め い ぎ に ん

座名義人（通
つうちょう

帳に  書
か

いてある  名
な ま え

前）が  わかるもの）		
	 や キ

き ゃ っ し ゅ か ー ど

ャッシュカード・イ
い ん た ー ね っ と ば ん き ん ぐ

ンターネットバンキングの  表
おもて

と  裏
うら

の  コ
こ ぴ ー

ピー
	 （水

すいどうりょうきん

道料金を  銀
ぎんこう

行から  引
ひき

き落
おと

としで  支
し は ら

払っている  人
ひと

や  年
ねんきん

金を  銀
ぎんこう

行で  もらっている	
	 人

ひと

は  通
つうちょう

帳の  コ
こ ぴ ー

ピーは  必
ひつよう

要  ありません）

郵
ゆう

　便
びん

オ
お ん ら い ん

ンライン
②振

ふ り こ み

込先口
こ う ざ

座確
かくにんしょるい

認書類（お金
かね

を  銀
ぎんこう

行の  口
こ う ざ

座へ  入
い

れて  もらう  ための  書
しょるい

類）
※マ

ま い な ん ば ー か ー ど

イナンバーカードを  持
も

っている  人
ひと

は  電
で ん し し ょ め い

子署名で  本
ほんにん

人の　確
かくにん

認を  します。
	 郵

ゆうびん

便の  手
て つ づ

続きで  必
ひつよう

要な  ①本
ほんにんかくにんしょるい

人確認書類は  オ
お ん ら い ん

ンラインでは  必
ひつよう

要  ありません。

詳
くわ

しくは
特
と く べ つ て い が く き ゅ う ふ き ん

別 定 額 給 付 金 
コ
こ ー る せ ん ん た ー

ールセンター （5 月
がつ

2 日
にち

から） 　  そう  　      む　　  しょう 

しゅ    しょう    かん    てい

総
そうむしょう

務省  チ
ち ら し

ラシを  もとにして  城
じょうようしこくさいこうりゅうきょうかい

陽市国際交流協会が  作
つく

りました。


